

eCloudNova

Aplicando la tecnología al servicio de nuestros clientes

Las tecnologías de la información son la base sobre la cual una organización puede construir ventajas competitivas sostenibles que le permitan prevalecer y alcanzar las metas propuestas. Hoy las mejores soluciones tecnológicas están en la nube y tienen una relación precio/calidad sin precedentes.

Desde 1998 en eCloudNova trabajamos con entusiasmo para que las micro, pequeñas y medianas empresas y organizaciones puedan conocer, seleccionar y usar estas soluciones de una manera fácil, económica y oportuna.

En eCloudNova realizamos nuestras funciones basados en las mejores prácticas mundiales de entrega y soporte de servicios informáticos definidas por ITIL.

En el año 2008 fuimos honrados como ganador de la categoría Oro, en la primera versión del PREMIO PYME Gestión Competitiva por ChileCalidad de CORFO.

Adicionalmente, en 2012, luego de cumplir una serie de exigencias técnicas y comerciales, Google nos nombró distribuidor autorizado de su aplicación en la nube Google Workspace y posteriormente de Google for Education y de Google Chrome.

En 2022 comenzamos a operar con una filial en Miami, USA.

Contamos con un grupo de profesionales de primera línea, con la preparación y la experiencia necesarias para brindar soluciones de clase mundial. Al final de este documento se presentan los perfiles profesionales de nuestros ejecutivos.

Conoce más sobre nosotros haciendo *click* [aquí](#).

Soluciones

eCloudNova cuenta con un amplio portafolio de soluciones y servicios basados en la nube, la mayoría de las cuales tienen una importante demanda en el mercado de las micro, pequeñas y medianas empresas y organizaciones.

Google Workspace



Es una solución integral y utilizable desde cualquier computador, tableta o teléfono inteligente conectado a internet, que además de correo electrónico, calendario y contactos con Gmail empresarial, entrega un conjunto de herramientas de almacenamiento de información en la nube, ofimática (*office*) y vídeo conferencia a través de Google Drive, Google Docs y Hangouts, entregando en su versión estándar, desde 30 Gbytes de almacenamiento total por usuario y de 1 Tbyte o ilimitado en su versión *G Suite Business*.

Esta solución por sí sola, entrega gran parte de las herramientas informáticas para mensajería, colaboración y ofimática que una micro, pequeña o mediana empresa necesita, llegando en varias de ellas a sustituir la necesidad de un servidor de archivos y de las tradicionales y caras herramientas de *Office*.

Microsoft

Tenemos 25 años de experiencia en planificación, gestión y mantenimiento de redes Microsoft y Active Directory, *on-premises* y en la nube de Azure; de servidores y servicios Windows Server y SQL Server y de ambientes virtualizados (VMware y Hyper-V).



Microsoft 365 también está disponible en nuestro portafolio de soluciones. Es una solución integral y utilizable desde cualquier computador, tableta o teléfono inteligente conectado a internet, que además de correo electrónico, calendario y contactos con MS Exchange Online, entrega un conjunto de herramientas de almacenamiento de información y ofimática (*Word, Excel y Power Point* entre otras) con One Drive y MS Office, entregando en su versión estándar, 50 Gbytes de almacenamiento para el correo por usuario y 1 Tbyte de almacenamiento para archivos por usuario.

PowerVPS



Los Servidores Privados Virtuales son una herramienta de uso cada vez más frecuente en muchas pequeñas y medianas empresas.

Con ellos es posible disponer de crecimiento en demanda sin todos los costos fijos y variables asociados al mantenimiento y actualización de servidores propios, sin los riesgos de falla y caducidad propios de este tipo de servidores.

Con el uso de VPSs, por un cargo fijo único mensual, se dispone de servidores de muy alta disponibilidad (sobre un 99,9%) para satisfacer todas las necesidades de procesamiento de información de una empresa pequeña o mediana empresa.

Conoce más sobre nuestras soluciones y servicios haciendo *click* [aquí](#).

Certificaciones y Competencias Profesionales

Nuestro equipo de trabajo está integrado por profesionales de primera línea, con una basta experiencia profesional y una preparación formal de primer nivel que trabaja con un alto nivel de compromiso y entusiasmo por cumplir con los objetivos propuestos.

Se resumen a continuación las principales certificaciones, competencias profesionales y técnicas de los ejecutivos de eCloudNova.

Los textos subrayados contienen un enlace al documento correspondiente.

Constantino Moreno Garbarino

Ingeniero en Informática

Universidad de Chile

Magíster en Administración de Empresas

Universidad Adolfo Ibáñez

Diplomado en Gestión de Servicios de TI

Universidad de Chile

Profesional Certificado en Marketing Google Workspace

Gerente General

Andrés Gajardo Cárdenas

Ingeniero Civil en Informática

Universidad de Concepción

Diplomado en Gestión de Servicios de TI

Universidad de Chile

Profesional Certificado como Especialista en Habilitación de Google Apps

Profesional Certificado Microsoft (MCP)

Profesional Certificado en ITIL

Gerente de Operaciones

Mariela Pino Farías

Contador auditor

Universidad Iberoamericana de Ciencias y Tecnología

Diplomado en Control y Gestión de Finanzas

Universidad de Chile

Diplomado en Control y Gestión de Procesos Internos

Universidad de Chile

Subgerente de Administración y Finanzas